

Mazda produziert wieder voll

Der japanische Automobilhersteller Mazda hat nach der schrittweisen Wiederaufnahme der Verkaufstätigkeit nun auch den Vollbetrieb der Produktion angekündigt. In Japan, Mexico und Thailand enden die Maßnahmen im Juli. Ab August soll die Produktion dann wieder auf dem vor der Covid-19-Pandemie erreichten Niveau laufen. In Japan kehren die Werke zurück zu Doppelschicht und Wochenendbetrieb. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Mazda.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda